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本报讯（记者 张辉）7 月 21 日，市
人大常委会副主任楚雷带领市人大常
委会委员、部分人大代表、市司法局负
责同志等前往东城区、长葛市，就我市

“七五”普法依法治理工作和“八五”普
法依法治理工作安排情况进行专题调
研。

楚雷一行先后来到许昌市青少年
法治教育基地、长葛市后河镇闫楼村
和许昌四达电力设备有限公司，实地
察看法治文化阵地建设、普法宣传活
动开展等情况，全面了解我市普法依
法治理工作整体情况。

座谈会上，听取工作汇报和交流
发言后，楚雷对我市“七五”普法依法
治理工作成效给予充分肯定。就做好
下一步工作，楚雷要求，一要提高思想

认识。切实增强普法工作责任感和使
命感，认真履行法治建设第一责任人
职责，把以人民为中心的理念落实到
全市普法依法治理工作全过程。二要
压 实 普 法 责 任 。 严 格 落 实 普 法 责 任
制，明确部门职责，沟通联合普法，汇
聚齐抓共管普法合力。三要健全工作
机 制 。 强 化 组 织 领 导 和 各 项 制 度 保
障，推动全市普法依法治理工作再上
新台阶。四要加强阵地建设。推动基
层文化法治阵地建设，充分利用微信、
抖音等平台，广泛开展法治宣传教育，
切实增强人民群众法治观念和法治意
识。五要提升工作质量。结合实际，
实施分类宣传教育，持续增强普法针
对性和实效性，为全市经济社会高质
量发展营造良好法治环境。

市人大常委会调研
全市普法依法治理工作

本报讯（记者 胡晨）7月 21日，“许
昌经开区企业家日”活动启动。市委常
委、组织部部长黄旭东，市人大常委会
副主任韩国全，市政协副主席刘瑞红，
市中级人民法院院长周志刚，市人民检
察院检察长赵艺林出席启动仪式。

在与企业家座谈时，黄旭东提出四
点希望和要求。一要坚定信心，抢抓发
展机遇。要主动融入“双循环”格局，牢
牢把握基础设施重建、产业链重构、消
费市场重组、发展格局重塑的重大机
遇，找准产业与政策契合点、发展突破
点，谋求更大发展空间。二要纾困解
难，激活市场主体。许昌经济技术开发
区（以下简称经开区）和企业家要团结
一心、报团取暖，抓好惠企政策落地，紧
盯重点项目建设，坚持创新驱动发展，
让更多市场主体生存得下、成长得大、
发展得好。三要改进作风，优化营商环

境。各级领导干部要以“能力作风建设
年”活动为契机，全力管好“围墙”外的
事，以优质的制度供给、服务供给、要素
供给优化营商环境。四要党建引领，促
进“两个健康”。要以党建“第一责任”
引领和保障发展“第一要务”，不断提升
能力素质、建强战斗堡垒、引进高端人
才，以党建高质量推动经济发展高质
量。

为激发企业家热爱经开区、扎根
经开区、贡献经开区的热忱，经开区将
每年 7月 21 日确定为“企业家日”，每月
20 日作为“企业家活动日”，常态长效
开展“尊重企业家价值、鼓励企业家创
新 、发 挥 企 业 家 作 用 、弘 扬 企 业 家 精
神”的系列活动。

当天，经开区还对 16 名“功勋企业
家”“行业领军企业家”“优秀企业家”
进行了表彰奖励。

“许昌经开区企业家日”
活动启动

黄旭东等出席启动仪式

本报讯（记者 王金伟）7 月 20 日
至 21 日，三亚市人大常委会副主任、市
总工会党组书记符婉率领考察团到我
市考察学习工会组织建设、劳动者权
益保障以及社会治理等工作。市人大
常委会副主任、市总工会主席张书杰
陪同考察。

符婉一行先后前往禹州市钧瓷工
匠工作室、市规划展览馆、许昌裕丰纺
织品有限责任公司、河南瑞贝卡发制
品股份有限公司等处进行学习考察。
通过实地走访、听取介绍、询问交流等
方式，深入了解我市工会组织建设、劳
动者权益保障以及社会治理等方面工
作情况。

在市规划展览馆，考察团全面了

解了我市城市建设理念、目标定位、
经 济 社 会 发 展 和 社 会 治 理 工 作 等 情
况 。 在 许 昌 裕 丰 纺 织 品 有 限 责 任 公
司 、 河 南 瑞 贝 卡 发 制 品 股 份 有 限 公
司，符婉一行对我市民营企业的发展
和成绩给予高度评价，不时询问基层
工会阵地建设、工会组织作用发挥和
职工权益保障等方面的典型做法和经
验，并就如何做好下一步工作展开交
流。

考察团成员一致认为，许昌历史
悠久，文化底蕴深厚，民营经济活跃、
城市环境宜人、政策“给力”，未来发展
潜力将不断释放。考察团将认真梳理
总结许昌的好经验、好做法，结合实际
运用到今后的工作中。

三亚市人大常委会考察团
来许考察

电力行业是国民经济的基础产
业，事关人民群众日常生活和经济社
会发展大局。今年以来，我市供电部
门努力克服疫情影响，出台多项举措
降低企业运营成本，加快电网建设运
维，做好项目用电保障，助力经济社会
发展。

为最大限度降低疫情对企业的影
响，我市电力部门对受疫情影响暂时
出现生产经营困难的小微企业或个体
工商业户设立 6 个月费用缓缴期，缓
缴期间免收欠费滞纳金；同时，按照相
关要求，为餐饮、零售、旅游等 5 个特
困行业电力用户开通线上扫码和线下
营业厅申报渠道，积极配合市发改委
进行核查认定，执行电度电费阶段性
九五折优惠政策。截至目前，“欠费不
停供”累计覆盖 2001 户次，共接到 195
个特困行业电力用户的“九五折优惠”
申请。

我市电力部门还依托电力基础设
施建设投资规模大、产业链长、带动力
强优势，加快电网建设运维进度，上半
年累计安排电网投资约 7 亿元，建成

投产 220 千伏电气谷变、110 千伏德星
变等 4 项主网工程，竣工投运 483 项配
网 工 程 ，按 期 完 工 21 项 度 夏 重 点 工
程，提高整体供电能力 42 万千瓦；同
时，多轮次排查整治供用两侧安全风
险，完成主网检修 147 项，占年度计划
的 55.06%，消除缺陷 356处。

针对夏季用电高峰，我市电力部
门坚持“需求响应优先、有序用电保
底、节约用电助力”，根据供电缺口情
况和全省统一安排，分级精准施策，坚
决 守 住 保 障 民 生 、不 拉 闸 限 电 的 底
线。同时，我市电力部门提前研判电
力供需形势，制定迎峰度夏“1+3”工
作方案，细化出台七方面 25 项迎峰度
夏电力保供工作要点，确保电力供需
平衡、电网运行平稳；全面加强重点设
备运行维护，落实差异化精益运维措
施，对主网 12 座枢纽变电站、28 条重
要线路开展特巡特护；设置抢修站点

86 个、队伍 97 支，实行全市统一指挥，
根据地理位置和负荷情况优化网格区
域划分及人员装备配置，提高应急响
应能力和抢修复电效率。

此外，在服务企业项目发展方面，
我市电力部门成立了“三个一批”、百
城提质等重点项目对接联络工作专
班，主动跟踪掌握项目规划、建设、投
产时间节点和用电负荷情况，积极推
广“开门接电”“线上联办”等新模式，
安排客户、项目“双经理”跟踪项目开
工投产时间节点，配合办理新装、增容
等业务，主动掌握解决涉电问题诉求，
全力为项目建设“服好务、充满电”。

“我们将继续落实好各种惠企政
策，全力做好电力保供工作，打造更优
质的电力营商环境，为全市经济社会
高质量发展提供安全、优质、可靠的电
力保障。”市供电公司相关负责人表
示。

强化电力支撑保障 服务经济社会发展
本报记者 张辉

(上接第一版)
从贸易伙伴看，美国、尼日利亚、

印 度 为 我 市 主 要 贸 易 伙 伴 ，同 期 对
RCEP 国家进出口增长显著。我市企
业对美国进出口 48.6 亿元，下降 4.6%，
对 尼 日 利 亚 进 出 口 10.9 亿 元 ，下 降
13.1% ，对 印 度 进 出 口 9.2 亿 元 ，下 降
29.4%。上述贸易伙伴合计占全市外贸
总值的 60.5%。同期，我市对“一带一
路”沿线国家（64 国）进出口 27.2 亿元，
同比持平；对 RCEP 国家进出口 16.6 亿
元，增长 33.4%。

“今年上半年，在辖区发生两轮本

土疫情情况下，我市进出口总值基本
保持稳定，同比略有下降，6 月份单月
进出口业务回升势头明显，总体趋势
向 好 ，全 年 进 出 口 有 望 保 持 稳 定 增
长。”许昌海关有关负责人表示，随着
国内疫情防控形势总体向好，企业复
工复产有序推进，外贸企业进出口业
务恢复，将带动我市外贸经济整体回
稳向好。同时，海关、商务、税务等部
门密集出台促进外贸保稳提质工作措
施，效果逐渐显现。下一步，许昌海关
还将继续结合辖区实际和企业诉求，
全力支持外贸稳增长。

上半年我市进出口总值超110亿元

7 月 20 日，市区清潩河
水位已明显下降。为应对
强降水带来的安全隐患，清
潩河降坝放水，为城区汛期
排涝提供安全保障。

本报记者 乔利峰 摄

本报讯（记者 张铮 通讯员 董泽
欣）7 月 21 日上午，我市在许都公园
举 办 窨 井 盖 专 项 整 治 成 果 展 ， 各 县

（市） 也同时设置了分会场。
当日上午，有关窨井设施整治的

宣传展板林立在许都公园，内容涵盖
窨井盖整治的背景、意义和实际效果
等，不少群众驻足围观。“阿姨，我
们对窨井盖整改后，增加了防坠落、
防 沉 降 等 功 能 ， 踩 在 上 面 很 安 全 。”
活动现场，一名工作人员认真向群众
讲解。

窨井盖专项整治是省定民生实事
项目，市城市管理局作为我市窨井盖
专项整治牵头单位，出台方案，成立
专班，力争用三年时间，补齐短板，
消除隐患，使城市更加美观，人民群
众出行更加安全。

该项工作开展以来，全市共普查
窨 井 设 施 331244 个 ， 其 中 公 共 区 域
197297 个，非公共区域 133947 个，问
题井盖 40758 个；整治提升窨井设施
46076 个，更换井盖 25003 套，安装防
坠网 30875套，维护了人民群众的“脚

下安全”。
今年，窨井盖专项整治工作继续

被列入省、市重点民生实事，我市窨
井设施整治指标任务为 10500 个。今
年 以 来 ， 全 市 共 整 治 提 升 窨 井 设 施
21410 个 ， 已 超 额 完 成 省 定 目 标 任
务，完成率高达 203.9%。

另外，根据市委、市政府关于窨
井 盖 专 项 整 治 “ 三 年 任 务 、 两 年 完
成”工作要求，市窨井盖整治工作领
导小组按照工作标准，开展问题井盖

“回头看”活动，排查出需要整治提升

的 井 盖 45211 个 ， 其 中 县 （市 、 区）
40654 个，市直部门和企业单位 4557
个，计划年底前全部完成整改任务。

“本次活动加强了窨井盖安全宣传
教育，也增强了社会公众保护窨井盖的
责任意识。”市窨井盖整治工作领导小
组办公室副主任，市城管局党组成员、
副局长唐聚民告诉记者，下一步，他们
将牢固树立以人为本的理念，把人民群
众生命财产安全作为推进工作的出发点
和落脚点，确保全市窨井盖专项整治工
作再上一个新台阶。

我市举办窨井盖专项整治成果展

截至目前

●“欠费不停
供”累计覆盖

2001户次

● 提 高 整 体

供电能力 42
万千瓦

本报讯（记者 武芳 通讯员 张子
鹤 李兵）7 月 20 日上午，许昌安彩新
能科技有限公司（简称许昌安彩）年产
4800万平方光伏轻质基板项目在经过
30 天的平稳烤窑后，第一条生产线顺
利引板出玻。

上午 11时，随着一声令下，许昌安
彩新能科技有限公司年产 4800万平方
光伏轻质基板项目第一条生产线上的
流道闸板开启，火红的玻璃液从熔窑
中缓缓流出，现场操作人员手持铁钩，
小心翼翼地将压延后的玻璃板缓慢地

向退火窑方向移动，玻璃板随着辊道
滚动缓慢移除，当玻璃板进入冷端时，
现场顿时爆发出阵阵掌声。

据 悉 ，玻 璃 液 从 窑 炉 通 道 出 来
后，经压延成型进入退火窑冷却，再
进行检验切裁，成品原片玻璃可直接
销售，也可进行钢化、镀膜、丝印等高
附加值深加工。随着第一条生产线
成功引板出玻，当天下午，第五条生
产线也顺利进行了引板出玻，第二、
三、四条生产线也将按照计划依次进
行引板出玻，许昌安彩新能科技有限

公司将全面进入满负荷生产阶段。
从 2021年 5月 20日在襄城打下第

一根桩基，到 2022 年 4 月 20 日项目点
火；从 6 月 20 日烤窑升温，到 7 月 20 日
顺利引板出玻，总投资 10.8亿元的许昌
安彩新能科技有限公司年产 4800万平
方光伏轻质基板项目，从开始建设到顺
利投产，仅仅用时一年零两个月，再一
次彰显了项目建设的“襄城速度”。

“项目从打下第一根桩基，到今
天顺利引板出玻，离不开襄城县委、
县政府的大力支持，相关负责同志多

次来到项目现场了解施工进展，协调
解决存在问题。在县相关部门的协
调帮助下，用很短的时间就通过了各
项建设审批，现场用水、用电等问题
及时得到了解决，以优质营商环境的

‘襄城温度’跑出了地企合作的‘襄城
速度’。项目预计 7 月底全面投产，投
产后可实现年销售收入 10.4 亿元，利
税 1.8 亿元，带动就业 500 余人，为服
务襄城县经济发展提供强劲动力。”
许昌安彩新能科技有限公司董事长
杨建新告诉记者。

许昌安彩第一条生产线引板出玻！

本报讯（记者 付家宝）7 月 21 日，
全市疫情防控工作视频调度会议召开，
听取疫情防控工作汇报，研究分析存在
问题，安排部署下步工作。副市长赵鹏
主持会议并讲话。

会上，市疫情防控指挥部办公室通
报了全市疫情防控工作情况，督导督查
专班通报近期督导督查情况，部分行业
主管部门汇报了近期行业督导督查情
况，各县（市、区）汇报了近期疫情防控
工作情况。

就进一步做好疫情防控工作，赵鹏
强调，当前我市外防输入形势依然严
峻，一要加强重点人员排查管控，发挥

“人防+技防”优势，压紧压实疫情防控
社区管理责任，切实捞干捞净潜在风

险。二要持续筑牢“三道防线”，要守好
基层防线，管好卡口防线，优化数字防
线，重点盯紧薄弱环节，做到应查尽查、
应隔尽隔、应检尽检。三要盯牢盯紧重
点环节，提高监测敏感性，强化重点场
所管理，规范隔离点管理，坚决防止风
险外溢。四要加快推进疫苗接种，要压
实各方责任，强化宣传引导，优化接种
服务，持续推进 60岁以上老年人疫苗接
种工作。五要强化舆论宣传引导，持续
加大防控政策和知识宣传力度，进一步
畅通群众诉求渠道，及时回应群众关
切。六要压紧压实工作责任。各督导
组要加大督导暗访力度，对发现的突出
问题紧盯不放，举一反三，对照整改，确
保疫情防控各项措施落实落细落地。

全市疫情防控工作
视频调度会议召开

本报讯（记者 武芳）7月21日晚，作
为 2022中国·许昌直播电商节活动之一
的阿里巴巴国际站许昌假发产业带跨境
专场活动举行。阿里巴巴国际站许昌假
发产业带 50 个商家在自家店铺直播间
同时开播，向全球展示许昌假发魅力。

据了解，目前，我市共有发制品相
关经营企业 4000 多家，相关从业人员

30 多万人，产品涵盖人发、化纤发和发
套三大系列，工艺发、女装假发、化纤
发、教习头、男装发块、纤维发丝六大
类，3000 多个产品种类，市场遍布 120
多个国家和地区。2021 年，我市出口
总额约 30 亿美元，位居全省第二，其中
发制品出口约 20 亿美元，约占全市出
口总额的 70%。

阿里巴巴国际站在许昌服务的客
户有 400 多个店铺，其中 80%以上经营
发制品。“许昌假发”居阿里巴巴海外
热销榜第 3 位，每天的全球销量为 4 万
套。全球每 10 顶假发，就有 6 顶来自许
昌。在跨境电商平台上，每 2 秒钟就有
一顶许昌发制品被交易。

“许昌是驰名中外的‘中国发制品

文化之乡’和‘顶上时装之都’，是中国
发 制 品 的 发 祥 地 和 首 个 出 口 生 产 基
地。下一步，我们将努力克服疫情带
来的影响，继续为企业做好服务，帮助
企业提高产品质量，拓宽销售渠道，携
手将许昌打造成全球最大的发制品产
业基地。”市商务局党组书记、局长郑
璐在做客直播间时说。

阿里巴巴国际站许昌假发产业带跨境专场活动举行
50个商家直播间同时开播


